

Une journée à la découverte du patrimoine

L'Office de tourisme et de thermalisme de Bourbon-l'Archambault et sa région organise deux manifestations touristiques d'importance en juillet : le 10^e rallye automobile en bocage bourbonnais dimanche 21 juillet après-midi (inscriptions et dîner à Louroux-Bourbonnais à réserver au plus vite, à l'accueil de l'office) et la journée découverte en Bourbonnais « Au pays des Lanciers » à Franchesse, mardi 23 juillet.

Cette journée, en collaboration avec la municipalité de Franchesse, débutera à 9 h 30 par l'accueil municipal à la salle polyvalente. Il sera suivi d'une visite guidée du bourg, à la découverte



MUSIQUE TRAD. Patrick Bouffard et ses musiciens, basés à Franchesse, offriront quelques airs à l'heure du pot de clôture de cette journée "au pays des Lanciers".

de quelques personnages illustres qui ont marqué la commune, à la découverte aussi de l'église Saint-Étienne et de l'ancienne forge et de ses outils.

À midi, possibilité de pi-

que-nique ou de déjeuner en au restaurant (*).

Les curistes indisponibles le matin pourront se joindre au groupe à partir du Chuchal (route de Couleuvre), à 14 h 30. La visite

de l'après-midi comporte la découverte de la ligne des crêtes dominant les vallées de la Bieudre et de la Burge, l'approche des arbres et des cultures grâce à l'agroforesterie et la production et la transformation de produits issus de cultures biologiques (les Pots d'Anne).

À l'heure du pot de clôture, Patrick Bouffard et ses musiciens animeront un concert de musique populaire et traditionnelle comme ils en ont le secret.

Hormis le repas, la journée sera gratuite et sans inscription préalable. ■

(*) Tarif : 16 € tout compris. Réservations au : 04.70.67.19.62.

Pratique. Contact au 04.70.67.09.79.